

平成 22 年 4 月 吉日

## 彩が丘地区委員だより

三和中学校 PTA

NO.1

彩が丘地区委員長 北森 晶子

三和中 PTA

### 新年度の地区委員を紹介します



晴れわたった空がまぶしい、さわやかな季節を迎えました。せせらぎ公園の新緑とさわやかな風、各家の庭先にも花たちがあふれています。三和中学校に新一年生が入学して一ヶ月がたとうとしています。2,3年生もそれぞれ進級し、新たな年を迎えました。

私たち保護者も PTA 活動の一環として、今年度の新しい地区委員の活動をスタートしました。子どもたちを地域全体で育てていくため、挨拶運動やサマーパトロールを通し、声かけをしていきたいと思います。また、今年度も、くすのき育成会・グリーンネット連絡協議会にも参加し、問題の対応や改善などを話し合っていきたいと思います。

地域の皆様にも、中学生をあたたかい目で見守っていただき、積極的に声をかけていただきたいと思います。また、良いこと・悪いことなどお気づきの点がございましたら、お近くの地区委員までお知らせいただきますよう、よろしくお願いいたします。

また、今年度は地区委員が 2 丁目に集まりましたので、何かありましたら委員長の方までご連絡くださいましたら対応させていただきたいと思います。

\* 転居されてこられた方で、三和中学校に通学されているお子様をご存知の方は、お手数ですが、地区委員長 北森までお知らせください。

代表連絡先

彩が丘地区委員長 北森 晶子

河内南 2-36-21

地区委員

